



Soirée Théâtre à la coupe d'Or le Mardi 30 mai

Les élèves des collèges Loti, Grimaux et La Fayette nous ont présenté trois spectacles tous différents et très originaux.

Les élèves de 6ème C de la Fayette ont travaillé la figure du monstre dans les contes populaires, accompagnés de leur enseignante Dominique Mustière et de la comédienne Audrey Boulanger.

Barbe bleue, La belle et la bête mais aussi d'autres contes ont servi de support et de matière première à la réflexion et aux interprétations des élèves.



Ils ont écrit et enregistré des textes, diffusés tout au long de leur spectacle. Expression corporelle, déplacements sur scène, émotions...tout était parfait.

Merci aux collégiens pour cette belle soirée.

Bravo à Dominique Mustière et Audrey Boulanger pour ce superbe travail d'accompagnement et merci à la principale, Nadia Patour, grâce à qui de tels projets peuvent être réalisés.

